
2024 年度
日本健康太極拳公認　楊名時八段錦・太極拳

熊本県支部総会
日　時　      令和 6（ 2024 ）年 6 月 15 日（ 土 曜日） 
                     10：30 ～ 11：30

場 　所 　　くまもと県民交流館パレア 9 階 第 1 会議室

1. 開会宣言・進行　　永島静子副支部長

    先日開催されました第 39 回支部大会が無事終了、その裏には皆様方
の多方面からのご協力があってのことと感謝致します。　　　　　　
　スタッフも朝早くから、設営、駐車場の誘導などスムーズにプログ
ラムが進行するために頑張りました。今年は懇親会が開かれました。
久々の懇親会でございました。楊進理事長、楊崇先生を含めて 63 名の
参加、楊進理事長にも懇親会開催を喜んで頂けたようでした。　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　本日、今年度の支部の方向を決める支部の行事を企画、運営していく上で、皆様方のご協力が
絶対的に必要です。ご協力のほどよろしくお願いします。

3. 総会成立要件報告　　永島静子副支部長
会則 19 条に則り会員数 323 名、本日出席 59 名、委任状 175 名、合
計 234 名で会員数の 2 分の 1 に達しておりますので、この総会は成立
することを報告致します。

2. 支部長挨拶       江藤支部長

4. 議長選任　永島静子副支部長
　会則第 18 条に則り総会出席者の中から議長選任したいと思いますが、どなたかお願いできませ
んでしょうか。理事会選出で魚住佳枝会員を議長に選任したいと思います。



5. 議案審議

　第一号議案　　
　　2023 年度　　事業報告　　　　東豊子事務局長
　　2023 年度　　収支決算報告　　松本玲子会計理事
　　会計監査報告　　浜口啓子監事・小田七重監事

　第二号議案　　　　　　　
　　2024 年度　　事業計画案　　　東豊子事務局長
　　2024 年度　　収支予算案　　　松本玲子会計理事

質問　郵送費の値上げで値上げ分を予算に組み込んだが良い。
回答　郵送費は理事会でも検討している。今後は講師に生徒分の封筒の手渡し等検討する。
　　　　　　
質問　来年度の九州ブロック大会に対する本部からの助成金があれば収入科目に入れては
　　　どうか。
回答　来年度の九州ブロック大会について助成金は判明していない。大会運営費などは
　　　本部より補助がある予定。

     魚住佳江と申します。太極拳クラブに所属しております。
どうぞよろしくお願いいたします。
　書記は尾方史保理事にお願いします。

質疑応答

質問　収支決算報告では支部大会のような大きな行事に
　　　ついては別に収支の詳細な報告をしてもらいたい。
回答　別表を次回から添付する事を検討する。



　皆様のおかげで議案の成立と報告の承認が出来て感謝します。
理事役員一同これからも努力を尽くし取り組んでまいります。

　第 8 回リーダー育成講座は北海道から九州まで 32 名の参
加で行われた。楊進理事長、楊慧副理事長による講話、育成
研修委員会による統一カリキュラム基本の確認、実技指導が
あった。受講生によるプレゼンテーション等盛りだくさんで、
みっちり講義を受けた。対面での研修会で他支部参加者と意
見交換ができたことはとても実り多く、有意義な研修だった。

荒木ひとみ顧問より助言　
    皆さんに支部の財政状況を考える機会を与えていただいて良かった。
予備費の赤字転落はもう目に見えてます。
楽しい支部活動が継続できるようにしていかねばなりません。
申し上げた様に支部長始め、理事役員は既に認識しております。
私たちもサポートします。
皆様と共に考え、行動していきましょう。

その他の質問はなく参加者全員の拍手ですべての議案は承認されました。

6. 理事役員紹介　　江藤律子支部長

7. 閉会挨拶　　坂口詩恵莉副支長

総会終了後 2023 年度リーダー研修報告　　　赤星公珠理事
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